

Por el momento ya dispone de 30.000 m² en la zona del Sot de les Granotes

El Ayuntamiento busca terrenos alternativos para construir el nuevo hospital

JORDI PURTÍ

La construcción del nuevo hospital de Sant Celoni que debe ser una realidad con nuevas especialidades como neurología, psiquiatría, dermatología y oncología es una necesidad que ninguna de las fuerzas políticas del municipio discute. En cualquier caso, los terrenos donde se ubicará el nuevo Hospital de Sant Celoni, hoy por hoy, todavía es una incógnita. Así lo ha reconocido el concejal de Hacienda, **Carles Mas**. De entrada, ya se ha anunciado que se ha llevado a cabo una opción de compra de 20.000 metros cuadrados de unos terrenos próximos al Sot de les Granotes y además se quieren destinar más de 20.000 euros de una ampliación presupuestaria, aprobada en la sesión plenaria de ayer jueves, para la opción de compra de otros 10.000 metros cuadrados, también en esta zona para construir el nuevo hospital, como ya había previsto en su día



La administración baraja diversas opciones para el nuevo hospital.

el anterior equipo de gobierno municipal. De todas formas, el Ayuntamiento de Sant Celoni está trabajando para encontrar nuevas alternativas donde se pueda levantar el equipamiento sanitario. Hoy por hoy, no se han querido desvelar los posibles nuevos emplazamientos,

puesto que se ha decidido trabajar con el máximo de discreción y solamente se hará público en el caso de que haya alguna decisión definitiva y en firme. «No se trata únicamente de una voluntad del Ayuntamiento de Sant Celoni, sino que también se debe tener en cuenta la opinión del

Departamento de Salud de la Generalitat». Desde el Ayuntamiento, pero, se tiene conciencia de la importancia que debe tener este equipamiento, no solamente para los celoneses sino para el conjunto de los usuarios de toda su área de influencia.

Que el actual gobierno municipal busque alternativas para construir el nuevo hospital no debería ser ninguna sorpresa, ya que a CiU el emplazamiento previsto por el anterior gobierno nunca les ha acabado de convencer, aunque en ningún momento se ha descartado ya que se trata de la única opción de que dispone hoy la Generalitat. De este tema hablaron los responsables de Salud de la Generalitat y representantes municipales en un encuentro previo a la reunión del Pacto de Salut del Baix Montseny que tuvo lugar, hoy hace una semana, en la Rectoría Vella de Sant Celoni. Las alternativas pueden ser varias, aunque probablemente la que más valora el actual gobierno municipal es la de Can Riera de l'Aigua, entre otras cuestiones porque en la última campaña electoral CiU ya dejaba entrever esta zona colindante con el Pertegàs como una de las posibilidades para albergar el nuevo hospital.



MONTORNÈS

El ánfora íbera del castillo de Sant Miquel ha sido restaurada

Montornès del Vallès ya dispone de un nuevo elemento patrimonial.

Hace unos días, el Ayuntamiento recibió el ánfora íbera procedente del castillo de Sant Miquel completamente restaurada. El ánfora, una pieza de 90 centímetros de altura por 30 de diámetro, se ha reconstruido a partir de los restos encontrados en esta zona hace dos décadas por dos vecinos de la localidad. Los fragmentos en cuestión fueron entregados al municipio en el año 2006 quien encargó su inmediata restauración.

La pieza encontrada, piensan los expertos, debía servir para contener grano u otros alimentos sólidos ya que en el interior del mismo no se han detectado restos de líquidos como aceite o vino. El acto de entrega del ánfora, informan fuentes municipales, contó con la presencia del alcalde, Daniel Cortés, de diversos técnicos municipales así como de las dos personas que en su día localizaron los restos y posteriormente los cedieron al patrimonio local. Ahora el consistorio deberá decidir donde coloca la pieza. Provisionalmente se podría situar en la Galería Municipal de Can Xerracan donde se expone de forma permanente el "Terminus Augustalis", de origen romano. **RdV**



CALDES

La Generalitat compromete ayuda para el complejo deportivo de Les Cremades

El Secretari General del Departament de Governació de la Generalitat, **Jaume Oliveras** y la Directora de Serveis Territorials de Barcelona, **Violant Mascaró**, visitaron el viernes de la semana pasada el complejo deportivo de Les Cremades en Caldes de Montbui. Los representantes de la Generalitat se reunieron con el alcalde, **Jordi Solé** y miembros del consistorio para tratar sobre los diferentes proyectos locales en marcha. Seguidamente representantes autonómicos y locales se dirigieron hacia el complejo de Les Cremades cuyas obras están paralizadas hace meses por que la empresa constructora pidió un incremento del 30% en relación al presupuesto inicial, un aumento que no fue ratificado por las autoridades locales. El alcalde, Jordi Solé afirmó que están negociando con la empresa adjudicataria para retomar las obras lo antes posible ya que su objetivo es que el complejo pueda entrar en funcionamiento en el verano del 2008. Solé indicó que "las próximas semanas serán decisivas para ver si podemos llegar a un acuerdo con la empresa o tenemos de rescindir el contrato y licitar las obras de nuevo". Jaume Oliveras, por su parte señaló que el Departament y la Generalitat "se implicarán en este proyecto ambicioso y necesario para Caldes y ayudarán económicamente a tirarlo hacia adelante lo más pronto posible". **RdV**